

L'Ader a pris son envol à Notre-Dame



Germain Gillet

PHOTO PH.B.

■ L'Association de défense de l'église de Notre-Dame (Ader) a donné le coup d'envoi de son action au cours d'une soirée organisée à l'église Notre-Dame de Royan. L'association présidée par Marie-Pierre Quentin, qui a pour vocation de mettre en place les conditions de la sauvegarde d'une église Notre-Dame rongée par la maladie du béton, a activement participé, aux côtés de la communauté catholique, aux festivités du cinquantenaire de la bénédiction de l'édifice religieux. L'Ader a étroitement associé les membres de la famille de l'architecte Guillaume Gillet, créateur de ce bâtiment classé Monument Historique et Patrimoine du XX^e siècle, à la démarche.

Rose Gillet, son épouse, était l'invitée d'honneur de l'assemblée constitutive. Florence Gillet, sa fille, prend la tête de la commission « vitrail » au sein de l'Ader. Germain Gillet, son fils, a participé à cet effort collectif en proposant une conférence sur « l'architecture du vivant » durant cette réunion de présentation. L'Ader diffuse plaquettes, badges et flyers pour associer le plus grand nombre de Royannais à l'initiative, avant d'aller démarcher des mécènes privés.